

Quito, 20 de diciembre de 2022

ORDEN FISCAL Y ENFOQUE SOCIAL GOBIERNO DESTINA 122 MILLONES ADICIONALES PARA SALUD

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) transfirió este día USD 102 millones al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) por devoluciones del IVA, pendientes desde el año 2011. Estos recursos podrán destinarse al fondo de salud de la institución en beneficio de jubilados y afiliados.

Pablo Arosemena Marriott, ministro de Economía y Finanzas, reiteró que el gobierno del **presidente Guillermo Lasso ha sido el único en cumplir responsablemente con el IESS pagándole deudas históricas**, generadas en anteriores administraciones.

El 15 de septiembre de 2022, el Ministro y el director General del IESS, Diego Salgado, suscribieron un Acta-Compromiso que estableció una asignación presupuestaria de USD 300 millones a pagarse hasta diciembre de este año. De este monto, **USD 198 millones fueron pagados en octubre pasado y, con los USD 102 millones transferidos hoy se completa el 100% de lo acordado.**

Asimismo, el MEF canceló en este mes USD 20 millones adicionales al Ministerio de Salud Pública (MSP) para que la institución pueda cumplir con sus proveedores externos, lo que se suma a los USD 100 millones entregados en los meses anteriores para el mismo objetivo.

El ministro Arosemena aseguró que el haber destinado USD 20 millones adicionales a lo acordado en un inicio con el MSP, es una demostración de que el **Gobierno Nacional prioriza la inversión social y la atención de salud de los ecuatorianos.**

Con los pagos realizados en estos días, el **MEF ha cancelado USD 122 millones al sector salud: USD 102 millones al IESS y USD 20 millones al MSP.**